

espérance, aux Anges et aux Saints, nos puissants protecteurs. Nous sentons-nous accablés par le désespoir ou la défiance à la vue de nos péchés, de notre misère, de notre fragilité ou de notre peu de progrès dans la vie spirituelle, appelons MARIE à notre secours, jetons les yeux sur les plaies du divin Sauveur, sur son Cœur infiniment miséricordieux. Sommes-nous harcelés par les tentations, supplions JÉSUS et MARIE de nous prendre en pitié, de nous défendre, de ne pas souffrir que nous soyons tentés au-dessus de nos forces. Les tribulations, les épreuves, les maladies viennent-elles fondre sur nous, allons puiser la force et la consolation dans les plaies du divin Crucifié et dans la pensée du Ciel. Avons-nous besoin enfin de quelques grâces pour notre sanctification ou pour le salut des autres, demandons-la avec une confiance d'autant plus grande qu'elle est plus importante ou plus précieuse, toujours appuyés que nous sommes sur les mérites de JÉSUS-CHRIST, toujours en union avec son divin Cœur.

L. H., S. J.

Prière quotidienne pendant ce mois :

Divin Cœur de JÉSUS, je vous offre, par le Cœur immaculé de MARIE, les prières, les œuvres et les souffrances de cette journée, en réparation de nos offenses et à toutes les intentions pour lesquelles vous vous immolez continuellement sur l'autel. Je vous les offre, en particulier, pour que les chrétiens au lieu de se laisser aller au découragement, réveillent leur espérance et leur générosité.

Résolution apostolique : Lutter contre le découragement en soi-même et chez les autres.

Nos aïeux nous l'ont dit, notre foi le répète;
 En tête de nos lois les sages l'ont écrit;
 Aux jours de gloire, aux jours de deuil ou de tempête,
 Vous nous avez aimés, ô Cœur de JÉSUS-CHRIST.

P. V. DELAPORTE, S. J.